

■ Hypnotika · Psychopharmaka · Sedativa ·
ZNS-Therapeutika

■ CNS-active Drugs · Hypnotics · Psychotropics ·
Sedatives

Arisawa, H., Fukui, K., Imai, E., Fujise, N., E 225
Masunaga, H.

Allgemeines pharmakologisches Profil des neuartigen Muskarinrezeptor-Agonisten SNI-2011 zur Behandlung von Xerostomie bei Sjögren-Syndrom / 4. Mitteilung: Wirkungen auf Magen-Darm-Trakt, Harnwegs- und Fortpflanzungssysteme sowie andere Wirkungen

General Pharmacological Profile of the Novel Muscarinic Receptor Agonist SNI-2011, a Drug for Xerostomia in Sjögren's Syndrome / 4th Communication: Effects on gastrointestinal, urinary and reproductive systems and other effects

■ Herz-Kreislauf-Therapeutika · Kardiaka ·
Koronar-Therapeutika

■ Cardiac Drugs · Cardiac Stimulants ·
Coronary Drugs

Marzo, A., Dal Bo, L., Mazzucchelli, P., Ceppi E 233
Monti, N., Crivelli, F., Ismaili, S., Giusti, A.,
Uhr, M. R.

Vergleichende Studie zur Pharmakokinetik und Pharmakodynamik von Zofenopril und Enalapril bei gesunden Probanden

Pharmacokinetic and Pharmacodynamic Comparative Study of Zofenopril and Enalapril in Healthy Volunteers

■ Antikoagulantien · Antiödematöse Therapeutika ·
Antithrombotika · Antivarikosa ·
Durchblutungsfördernde Therapeutika

■ Anticoagulants · Antioedematous Drugs ·
Antithrombotics · Antivaricosis Drugs ·
Blood Flow Stimulants

Vanscheidt, W., Jost, V., Wolna, P., E 243
Lücker, P. W., Müller, A., Theurer, C., Patz, B.,
Grützner, K. I.

Wirksamkeit und Verträglichkeit eines Mäusedornwurzelstock-Extrakts (*Ruscus aculeatus L.*-Extrakt) im Vergleich zu Placebo bei Patienten mit chronisch-venöser Insuffizienz

Efficacy and Safety of a Butcher's Broom Preparation (Ruscus aculeatus L. Extract) Compared to Placebo in Patients Suffering from Chronic Venous Insufficiency

■ Lipidsenker

■ Lipid Reducers

Saito, Y., Yamada, N., Teramoto, T., E 251
Itakura, H., Hata, Y., Nakaya, N., Mabuchi, H.,
Tushima, M., Sasaki, J., Goto, Y., Ogawa, N.

Klinische Wirksamkeit von Pitavastatin, einem neuen 3-Hydroxy-3-Methylglutaryl-Coenzym A-Reduktase-Inhibitor bei Patienten mit Hyperlipidämie / Doppelblinde Dosisfindungsstudie mit Drei-Gruppen-Parallelvergleich

Clinical Efficacy of Pitavastatin, a New 3-Hydroxy-3-methylglutaryl Coenzyme A Reductase Inhibitor, in Patients with Hyperlipidemia / Dose-finding Study using the double-blind, three-group parallel comparison

■ Antiallergika · Antiasthmatica · Antitussiva ·
Bronchodilatoren · Bronchosekretolytika · Mukolytika

■ Antiallergic Drugs · Antiasthmatics · Antitussives ·
Bronchodilators · Bronchosecretogogues · Mucolytics

Fischer, J., Pschorn, U., Vix, J.-M., Peil, H., E 256
Aicher, B., Müller, A., Mey, C. de

Wirksamkeit und Verträglichkeit von Ambroxolhydrochlorid-Lutschtabletten bei Halsschmerzen / Randomisierte, Placebo-kontrollierte klinische Doppelblind-Studien hinsichtlich der lokalen anaesthetischen Eigenschaften

Efficacy and Tolerability of Ambroxol Hydrochloride Lozenges in Sore Throat / Randomised, double-blind, placebo-controlled trials regarding the local anaesthetic properties